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Tortoriello: farmaceutico settore strategico per il Lazio e per
l’Italia. Attenzione massima da parte della politica. Tutelare e
valorizzare tutta la filiera
Così  F i l ippo Tortor ie l lo  Pres idente d i  Unindustr ia  su l  canale  Twi t ter
dell'Associazione @NewsUnindustria

 
"Farmaceutico settore strategico per il Lazio e per l'Italia.

Attenzione massima da parte della politica.

Tutelare e valorizzare tutta la filiera. Il Lazio in prima linea in questi mesi di emergenza virus per la ricerca del vaccino

e sperimentazione di farmaci contro il Codiv-19.

Farmaceutico primo settore esportatore Regione Lazio con il 47% del totale manifatturiero, nei territori di Latina, Frosinone

e Pomezia".

 
Lo scrive su Twitter Filippo Tortoriello, presidente di Unindustria.
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